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関東甲地連臨時・非常勤等職員協議会第5回定期総会/学習会

11月17日(日)13時から東京のビジョンセンター市ヶ谷にて関東甲地連臨時・非常勤等職員協議会第5

回定期総会、学習会が開催されました。

総会では2024年度活動報告、2025年度活動計画と役員体制の決議がありました。群馬県本部からは

嘱託労組の池田さんが幹事に就任しました。

学習会では、「会計年度任用職員の処遇改善について」と提起し神奈川県本部組織局長五十嵐香子さ

んが賃金などについて話をし、その後グループ討議・発表を行いました。職種別に分かれている所が多く、

処遇や休暇制度等活発な意見交換がなされていました。

最後は、更なる処遇改善に向けて千葉県本部の鵜野新議長の発声のもと「団結がんばろう」を行いま

した。 【委員長 中沢】

2025高崎市職労新役員研修会開催
11月23日(土祝)9:30から2025高崎市役所職員労働組合新役員研修会が開催されました。

「組織強化について」

伊藤中央執行委員長

「高崎市職労2025シーズンの取り組みについて」

深澤書記長

「地方自治確立闘争の取り組みと歴史について」

原田副中央執行委員長

「みんなの高崎2040」

自治研役員 陶山朝江氏

貴重なお話を聞くことができました。2025年度の役員が多数参加し市職労の歴史や取り組みを知る有

意義な時間でした。話を聞くことで組合の必要性や組織の強化の重要性を感じました。組合活動を続けて

いく中で、職場はより良い環境へと変わっていきます。一人ひとりの小さな力が集って大きな力になり、働

く私達が力を合わせ、皆で成果をつかみ取れるようさらなる団結を目指していきたいと思います。

グループワークでは地方自治研究 陶山朝江氏を招待し、みんなの高崎2040を考えました。地区ごとに

分かれたグループセッションでは2040の未来高崎を考え、どのようになったら良いかを話し合い、考え意

見交換をしました。いろいろな職種の方と交流が持てとても勉強になりました。

取り組みなくして成果なし！

最小の行動で最大の成果を！

連合群馬高崎地域協議会の列島クリーンキャンペーンに参加してきました！

11月10日(日)10時より連合群馬高崎地域協議会2024列

島クリーンキャンペーンが高崎技能開発センターにて開催

され、組合員、家族による清掃活動が行われました。ポチッ

とくんと「ポチッとくん体操」を踊ってから、高崎技能開発

センターから山名駅方面に向かい路上に落ちている

ゴミを拾いをしました。仲間と楽しく歩き、活動するこ

とができました。



～活動報告～

11月19日(火)市職労確定期要求書提出

11月23日(土)市職労新役員研修会

11月26日(火)第1回市職労中央執行委員会

11月27日(水)群馬県臨時・非常勤等職員協議会

2025第1回幹事会

11月28日(木)第2回5役会

12月 2日(月)保育課事務折衝

12月 3日(火)1月新規採用者組合説明会

12月 4日(水)第2回執行委員会

12月 7日(土)第1回鈴木労組選対統一行動

✿機関紙部のお部屋✿
朝晩だいぶ冷えこむようになりました。

そんな中最近しているのがおうちヨガです。

YouTube等で検索すると冷え性改善・肩こりにきく・

寝つきがよくなる等、効果も様々で時間も10分〜30

分とその日の気分に合わせて選べます。すき間時

間にできて頭も体もすっきりするのでオススメです

よ！！【あおぴく】

～今後の予定～

12月18日(水)第3回5役会

12月19日(木)市職労確定期要求回答交渉

12月19日(木)第2回市職労中央執行委員会

12月26日(木)厚生事業

フラワーアレンジメント教室

1月14日(火)2024確定期要求書回答交渉

1月15日(水)第3回執行委員会

今月のおすすめコーナー
ラーメン「はたお商店」

イオンの南側にある黄色い看板のお店

です。あっさり系〜がっつり系までありま

すが、私のおすすめは冬期限定の味噌

ラーメンです。生姜を少しずつ溶かして

いくスタイルでとってもおいしいですよ。

県本部臨時非常勤等職員協議会

2025年度第1回幹事会

した。 【委員長 中沢】

保育課と事務折衝を行いました！
12月2日(月)17時30より保育課との事務折衝が行われ

ました。中沢委員長からは、今年度の要求書も組合員の

想いの詰まった内容になっている。検討をしっかりお願い

したいと挨拶がありました。保育課の星課長からは、嘱

託職員のみなさんの働きには大変感謝している。想いを

受け止めていきたいとの挨拶がありました。

始めに、今年度中に配備される予定となっているパソコ

ンと、昨年度の要求書にあった危険遊具の撤去対応の

お礼を述べました。

事務折衝は30分ほど行われ、有意義な話し合いとなり

ました。1月14日(火)回答交渉に行きますので、詳しい詳

細は後日報告致します。

鈴木労組連絡会

第1回統一行動
12月７日(土)8時30より鈴木労組選対第1回統

一行動が行われました。171会議室では、出発前

の役員さんが地図の確認をする姿や、鈴木県議

に見送られ元気よく出発をする姿などが見られま

した。風もなく暖かい日差しの中、2時間程チラシ

の配布を行いました。

11月27日(水) 18：15〜2025年度臨時•非常勤等

職員協議会第１回幹事会が群馬自治労会館にて

開催されました。

協議会の位置づけの確認や意見交換を行い情報

を共有しました。課題に向き合い、協力し活動する

意義を実感しました。より働きやすい職場になるよ

うに進めていきたいと思います。【はなこ】

フラワーアレンジメント教室に

ご参加の皆様へ

持ち物の確認をしていただき、忘れ物が

ないようよろしくお願いいたします！


